

# MAGAZINE

## Pastikan Aman, Personel Koramil dan Polsek Karangawen Laksanakan Pam Ibadah Natal di Gereja Isa Almasih Bumirejo

Agung widodo - [DEMAK.MAGZ.CO.ID](http://DEMAK.MAGZ.CO.ID)

Dec 23, 2024 - 09:00



*Anggota Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Sutarmanto dan Koptu Drajad melaksanakan pengamanan ibadah Natal di Gereja Isa Almasih Desa Bumirejo*

DEMAK – Anggota Koramil 13/Karangawen Kodim 0716/Demak Serda Sutarmanto dan Koptu Drajad melaksanakan pengamanan ibadah Natal di

Gereja Isa Almasih Desa Bumirejo, Kecamatan Karangawen. Pengamanan tersebut dipimpin Kapolsek Karangawen AKP Mujiono, S.H., M.H., Minggu (22/12/24) siang.

Dalam prosesnya, anggota pengamanan yang terdiri dari Koramil dan Polsek Karangawen terlebih dulu melakukan sterilisasi lokasi gereja, dengan menyisir semua lapisan dan sudut yang ada di gereja, mulai dari lokasi parkir, pintu masuk hingga ke dalam gereja.

Salah satu anggota pengamanan, Serda Sutarmanto menyatakan, bahwa dalam sterilisasi yang dilakukan sebelum pelaksanaan ibadah, tidak diketemukan benda-benda atau alat yang mencurigakan. Meskipun demikian, pihaknya mengimbau kepada pengurus gereja dan jamaah untuk segera melaporkan ke petugas pengamanan jika menemukan benda atau hal yang mencurigakan, atau mencurigai kehadiran seseorang di wilayah gereja.

"Kita sudah cek, tidak ditemukan benda-benda atau hal yang mencurigakan. Dan kami imbau kepada jemaat atau pengurus gereja, apabila ada hal, benda atau orang yang dicurigai, segera laporkan ke kami. Karena kami disini menjamin pelaksanaan ibadah umat Kristiani harus berjalan aman dan lancar," katanya.

Sementara Kapolsek AKP Mujiono menambahkan, pihaknya bersama Koramil 13/Karangawen sudah mengirimkan personelnya untuk melaksanakan pengamanan di setiap Gereja yang ada di wilayah Kecamatan Karangawen yang sedang melaksanakan perayaan ibadah Natal, sehingga pelaksanaan ibadah tersebut aman dari gangguan atau ancaman dari pihak yang ingin merusak suasana kamtibmas di wilayah Kecamatan Karangawen.

"Kami dari Polsek dan Koramil Karangawen berkomitmen untuk terus bersinergi dan bekerjasama dalam setiap aspek, khususnya dalam hal menjaga kondusifitas keamanan dan ketertiban. Semoga pelaksanaan ibadah Natal tahun ini, tidak terjadi hal yang tidak diinginkan, dan kita semua harus turut menjaga keamanan, kedamaian di wilayah Kabupaten Demak, khususnya di Kecamatan Karangawen," pungkasnya.

Kali ini, ibadah Natal di Gereja Isa Almasih Desa Bumirejo, Kecamatan Karangawen dipimpin Pendeta Petrus Sualdi, S.Th, dengan tema "Kemulyaan Allah Dinyatakan", dengan jumlah jemaat mencapai 150 orang. (pendim0716).